
RX 6xxx(XT) Thread, Lieferbarkeit, Kompatibilität,
Leistung
Beitrag von „julian91“ vom 15. November 2020, 11:26

ich überlege 6800er oder XT .. hab zwar derzeit ne 5700er , aber die würd ich entweder
verkaufen oder meiner frau in rechner klatschen. bin mir nur nicht sicher ob ich direkt zum
release kaufen soll oder warten soll.
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